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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 18/07/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno diciotto del mese di luglio, in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. 856134 del 09/07/2019ed 

integrativo prot. 862968 dell’11/07/2019 ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’ O.d.G. Presiede la seduta il 

Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di Segretario l’Istruttore Amministrativo 

Mario Sapienza, coadiuvato, nella funzione di verbalizzante dal Signora  Marianna  Palisano, 

Coll. Prof.nale Serv. Generali dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:52 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale sono assenti i Conss. Buccola, Buonpasso, Dentici e Tuzzolino. 

Il Presidente, dopo aver verificato la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Conss. Lupo,  Sinopoli e Ruggiero con l’approvazione del Consiglio.  

Il Presidente -  pone in discussione la mozione inserita al punto 5/b dell’o.d.g. , avente per 

oggetto: “Giorno della Memoria”. (Realizzazione di un concorso a premi rivolto alle scuole medie 

della IV Circoscrizione)” firmata dal Cons. Di Vincenti  prot. 1064. 

Il Segretario – su invito del Presidente  legge il testo della mozione. 

Alle ore 10:05 entra il Cons. Buccola. 

Il Cons. Di Vincenti  –  illustra l’oggetto della mozione,  ricordando dell’importanza  di 

determinate date  , “ Giorno della Memoria”  che ricorre  il 27 gennaio di ogni anno 

commemorando le vittime dell’Olocausto durante il secondo conflitto mondiale, quando le truppe 

dell’Armata Rossa  liberarono il Campo di sterminio nazista di Auschwitz, data per altro  stabilita il 

1° Novembre 2005 dall’Assemblea generale delle Nazioni Unite. Il Cons. Di Vincenti anche come 

Presidente della commissione Cultura di questa Circoscrizione , chiede al Presidente ed al Consiglio 

tutto l’approvazione della presente Mozione , tendente a realizzare un concorso a premi per il 

prossimo anno scolastico, tra le scuole medie della circoscrizione , avente come oggetto Il Giorno 

della Memoria, chiedendo poi di avere un piccolo contributo all’Assessorato alla Cultura per la 

realizzazione di questa manifestazione. 

Il Cons. Lupo – esprime il suo parere favorevole. 

Il Cons. Tuzzolino – esprime delle perplessità in merito alla manifestazione  considerando 

l’attuale  momento politico , ma comunque ritiene degna di attenzione la manifestazione stessa, a 

questo scopo propone di realizzare una mostra fotografica sugli avvenimenti di allora, presso la 

sede Circoscrizionale così da attenzionare visivamente ai cittadini la tragedia dell’Olocausto, questa 

mia proposta potrebbe essere sottoposta alle scuole che si occuperebbero di svilupparla. 

Il Presidente – Riferisce di poter mettere a disposizione foto e notizie varie sugli 

accadimenti,  avendo lui stesso visitato diversi campi di sterminio, ringrazia il Cons. Di Vincenti 

per l’argomento trattato nella mozione , essendo lo stesso molto sensibile all’argomento ed 

essendosene occupato già in precedenza con eventi che ricordavano l’immane tragedia , tutto ciò al 

fine di non perdere “La Memoria” infine ribadisce il suo ringraziamento al Cons. Di Vincenti per 

l’argomento trattato nella mozione, e ritiene che sarebbe molto importante se si riuscisse ad 

individuare qualcuno che possa dare , durante la manifestazione , testimonianza dell’accaduto. 

Alle ore 10:24 durante l’intervento del Presidente entra il Cons. Buonpasso. Il Presidente 

continua il suo intervento comunicando che a settembre c.a. saranno invitate le scuole con le quali 

poter discutere della manifestazione , ed in base al numero delle scuole che aderiranno , si potrebbe 

individuare una più capiente  sede della manifestazione . 
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Alle ore 10:25, il Presidente pone ai voti la mozione e l’esito ottenuto è il seguente: 

Presenti  10 

Assenti  00 

Favorevoli 10 

Astenuti 00  

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Il Presidente chiede se vi sono comunicazioni: 

Il Cons. Lupo – Ribadisce la richiesta di effettuare pulizia straordinaria, diserbo e 

decespugliamento aiuole presso Piazza Pagliarelli , non ancora effettuati pur avendo fatto diverse 

richieste , la prima delle quali risale al 06 giugno 2019. 

Il Cons. Buonpasso – Informa che ieri sono stati rimossi gli ingombranti presso due 

postazioni di Via Pitrè ; Chiede se ci sono notizie in merito al ripristino della scala del sovrappasso 

di Via Nina Siciliana ed alla pulizia nello stesso sito. 

Alle ore 10:29 – esce il Cons. Di Vincenti. 

Alle ore 10:30 – esce il Cons. Dentici. 

Il V.P. Schiera – in merito alla disastrosa  situazione nella raccolta della  spazzatura, si 

mostra meravigliato del fatto che una grande città come Palermo, non si sia attivata e non abbia 

cercato soluzioni per alleviare questa situazione insostenibile nel ritiro della spazzatura, cosa che a 

quanto pare riesce , almeno in parte a piccoli Comuni della Provincia, infatti il Comune di Carini 

per evitare l’accumulo di determinati tipi di rifiuti ha organizzato una raccolta di plastica e una di 

lattine , al conferimento di questi rifiuti viene assegnato agli utenti un bonus di pochi centesimi 

accumulabili, e questo ha fatto in modo di creare file incredibili di utenti che imparano così a 

differenziare la raccolta rifiuti, termina comunicando che quanto prima presenterà una mozione 

sull’argomento. 

Il Presidente -  Riferisce che è allo studio della RAP , un sistema che preveda anche delle 

convenzioni con supermercati e con l’Amat , dove chi correttamente conferisce i rifiuti , potrà 

ottenere dei bonus da poter usare  per l’acquisto di biglietti Amat, o ottenere delle detrazioni (in 

quota parte ) nella bolletta della TARI. 

 

Alle ore 10:41, in assenza di ulteriori comunicazioni, il Presidente chiude la seduta. 

                  

 

f.to Il Segretario                                                                  f.to Il Presidente    

  Istruttore Amministrativo Silvio Moncada 

   Mario Sapienza  

            

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione 
 

  

 

 

 


